

## Visite de la salle des expositions

Vendredi 05 septembre 2025, nous sommes allés voir une exposition sur les pompiers.



Ce sont des objets d'autrefois (une lampe et des casques en métal pour se protéger du feu)



Une tenue de pompier (une casquette, une veste et un pantalon en laine) et un fusil.



On versait de l'eau avec des seaux dans la grande cuve, qui était transportée à pied, et 2 pompiers (un en haut et un en bas) pompaient l'eau.



Pour éteindre le feu, on peut utiliser un extincteur (mousse)



Ce sont des bouteilles d'oxygène que l'on fixe dans le dos, pour pouvoir respirer dans la fumée du feu, dans les poussières.



On couche la personne blessée sur une civière pour la transporter.



L'échelle des pompiers sert à grimper en haut des maisons, sur les toits, ...



C'est un appareil d'autrefois (défibrillateur) que les pompiers utilisent quand on a un problème au cœur.



Les lances à incendie de différentes tailles qu'on fixait au bout du tuyau.



La tenue du pompier d'aujourd'hui : des bottes, des gants, un casque avec une visière pour protéger les yeux, une veste et un pantalon qui ne peuvent pas brûler.

En cas d'accident, il faut faire le **18** pour appeler les pompiers.